



Senador Añorve pide que la Federación que rehabilite carreteras en Guerrero

El coordinador del PRI en el Senado, Manuel Añorve Baños, presentó un punto de acuerdo para exhortar al gobierno federal a instrumentar inmediatamente y poner en marcha un proyecto de rehabilitación integral de las carreteras en el estado de Guerrero y a la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados para que en el presupuesto de egresos del 2025 se asignen recursos necesarios para llevar a cabo las tareas de rehabilitación de caminos y carreteras federales y locales en la entidad.

En su propuesta, el legislador guerrerense asegura, que el mantenimiento de las carreteras federales es crucial para poder garantizar la seguridad vial, el desarrollo económico y la conectividad eficiente del estado.

Estas vías, añade, son arterias esenciales para el turismo al permitir el transporte de personas y mercancías, así como la facilidad del comercio interno y externo. “Un mantenimiento adecuado reduce el riesgo de accidentes los cuales se ven implicadas las vidas de familias, niños, niñas, personas mayores. También protege los vehículos de daños y asegura un tránsito más ágil y seguro; además, permite la atención oportuna de emergencias y fomenta aún más”.

Añorve Baños dio un ejemplo de las malas condiciones de la carretera Chilpancingo-Iguala-Taxco, vía federal libre que representa una arteria crucial para el estado de Guerrero, no solo por la conexión entre estas tres importantes ciudades, sino por el impacto que tiene en la movilidad de personas y bienes, el turismo, y el desarrollo económico regional.

Sin embargo, precisa, su deterioro, principalmente por la presencia de numerosos baches, genera riesgos importantes que ponen en peligro la integridad de sus usuarios y afecta directamente el bienestar y seguridad de los ciudadanos.

Así como este tramo carretero, desafortunadamente casi la totalidad de las carreteras federales en el Estado se encuentran en condiciones deplorables.

<https://www.milenio.com/politica/manuel-anorve-pide-rehabiliten-carreteras-guerrero>